

Les enseignants nicaraguayens confirment leur soutien au gouvernement sandiniste



Managua, 4 août, (RHC).- L'Association Nationale des Enseignants du Nicaragua a confirmé ce vendredi son soutien au gouvernement sandiniste.

Dans une proclamation rendue publique à Managua, l'Association Nationale des Enseignants souligne que le peuple nicaraguayen a vécu ces derniers mois des moments difficiles. Elle dénonce les enlèvements, les tortures et l'assassinat d'enseignants ainsi que la destruction d'établissements scolaires et souligne la disposition de poursuivre l'éducation des nouvelles générations.

Les enseignants nicaraguayens soulignent qu'ils croient à un pays de justice et demandent que les responsables des dommages physiques, psychologiques et matériels paient pour leurs crimes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/168280-les-enseignants-nicaraguayens-confirment-leur-soutien-au-gouvernement-sandiniste>



Radio Habana Cuba